

Neumáticos el Paso 2000 continuará patrocinándonos una temporada más:

Escrito por presidenteoliron

Miércoles, 16 de Septiembre de 2015 11:30 - Actualizado Jueves, 17 de Septiembre de 2015 16:57

En el día de hoy se renovó el acuerdo comercial con **NEUMÁTICOS EL PASO 2000** para que siga siendo nuestro principal patrocinador una temporada más, y **ya van 12 temporadas patrocinándonos o colaborando.-**

A diferencia de estos años atrás, la empresa **Neumáticos El Paso 2000** tiene ahora una nueva Dirección que la gestiona, pero aún así y tras estar reunidos con la nueva Gerencia meses atrás, donde les presentamos un dossier y un video sobre nuestras Actividades e historia, la Dirección de El Paso 2000 ha decidido seguir apostando por este Proyecto Deportivo.-

Esta importante colaboración con nuestro Club comenzó desde la temporada 2003/2004 como empresa colaboradora, hasta que a partir de la temporada 2006/2007 pasó a ser patrocinador de nuestros equipos de la base, y así ha seguido temporada tras temporada apoyando nuestro Proyecto Deportivo.-

Agradecemos enormemente a **D. Javier Díaz, Nuevo Gerente de la empresa** por apostar por nuestro Club, esperando y deseando que la relación sea fructífera por ambas partes y por mucho tiempo. También queremos agradecer la labor del antiguo propietario y actual Concejal

Neumáticos el Paso 2000 continuará patrocinándonos una temporada más:

Escrito por presidenteoliron

Miércoles, 16 de Septiembre de 2015 11:30 - Actualizado Jueves, 17 de Septiembre de 2015 16:57

de Deportes del Ayuntamiento de Ingenio

D.

José

López

Fabelo

que nos presentara al nuevo Gerente, así como el esfuerzo y generosidad que desde siempre ha tenido con nuestro Club y con otros clubes y demás entidades de nuestro Municipio.-

